



# マンスリータイムズ みはま 10月号③

## 高等部（一学部） 修学旅行&社会見学in白浜

10月17日（火）、秋晴れのもと、行ってきました一学部の修学旅行！行き先は白浜アドベンチャーワールドです！新型コロナウイルス感染症もあり、最近はなかなか遠出ができない入院生ですが、2年生は数年ぶり、3年生（過年度生）は何十年かぶりのお出かけとなりました。



本校舎玄関前では、校長先生や二学部のみんなが見送りをしてくれました。福祉タクシーに乗りし、一路アドベンチャーワールドへ出発！

アドベンチャーワールドではイルカショーを見たり、ケニア号に乗ったりしました。イルカショーの会場には大勢の人にびっくり。また、初めて見る動物に少しそわそわ驚いた様子も見られました。でも、パンダや馬、象やフラミンゴなどいろいろな生き物との出会いに視線が釘付けになる場面もあり、それぞれにいろいろなことを感じたり刺激を受けたりした様子でした。

お昼はハンバーグランチをしっかりと食べて、グッズも買って、満喫した1日となりました。



## 小学部 居住地校交流～ロボフェスに向けて～

小学部では、居住地校交流として、Zoomを通して湯浅町立湯浅小学校との交流及び共同学習に取り組みました。本校小学部と湯浅小学校は、「きのくにロボットフェスティバル2023」に向けて、ロボットの製作や操縦に取り組んでいます。今回は、大会に向けて試合形式で対戦をし、その後はお互いのロボットを紹介したり、ロボットについての質問をしたりして交流しました。試合形式の対戦では、練習ではない相手プレイヤーや時間制限があり、プレッシャーのかかる場面でしたが、両者ともに諦めず、粘り強く取り組むことができました。ロボット紹介では、児童自らカメラを持って、ロボットの特徴についてしっかりと説明し、相手のロボットの気になるところについても、積極的に質問をすることを通して、より完成度の高いロボットの開発に向けて情報交換をすることができました。交流会の最後には、お互いの健闘を祈ってエールを交換しました。

交流後の振り返りでは、「楽しかった」「（ロボットの操縦に）苦労した」「相手のロボットがおもしろかった」「湯浅小のみんなもロボットを頑張っていることが分かった」「またやりたい」などが感想として上がり、大会本番に弾みをつける、充実した時間を過ごすことができました。予選会は11月11日（土）です。

